



¿CÓMO FUNCIONAN NUESTROS CONGRESOS VIRTUALES?

Nuestros congresos virtuales son una oportunidad para que docentes universitarios de distintos países puedan interactuar salvando los obstáculos de la distancia.

Si bien la tecnología avanza a pasos agigantados, cada institución tiene distinto grado de desarrollo. Por esa razón, nuestra metodología busca adaptarse a las condiciones particulares del mayor número posible de docentes y estudiantes.

LA PRESENTACIÓN DE LAS PONENCIAS tiene las siguientes modalidades:

En primer lugar todas las ponencias serán colocadas en sitio web del congreso para su consulta permanente, se compartirán con todos los miembros del grupo de Facebook del congreso y serán publicadas tanto en nuestra joven revista científica como en el libro con las memorias del evento.

En segundo lugar si el ponente lo desea opcionalmente puede grabar su ponencia con los recursos que tenga disponible (teléfonos digitales, tablets, cámara, etc.) subirlo a You tube y compartirnos el enlace para postearlo en el sitio del congreso .

LA INTERACCIÓN con todos los ponentes y con los asistentes se realizará a través del grupo de Facebook creado exprofeso para el evento y la posibilidad de que cada participante se comuniquen con los ponentes directamente vía correo electrónico.

LOS ASISTENTES PARTICIPAN interactuando con sus preguntas y opiniones sobre las ponencias a través del grupo de Facebook

En nuestros eventos se promueve siempre una interacción cordial y respetuosa en el que se privilegie el reconocimiento de las aportaciones de todos para construir una mejor comunidad.

Consejos y sugerencias para mejorar esta interacción positiva serán también brindados a todos los asistentes y ponentes, a fin de que tengamos una experiencia gratificante y motivadora.

